



CARTA ABIERTA

Queridos medios de comunicación:

En las últimas semanas hemos leído en varios y reiterados titulares de prensa como se ha utilizado el nombre de Caminito del Rey para identificar un paraje que nada tiene que ver con el del Caminito.

Esta utilización sólo puede inducir a la confusión a cuantas personas tenga a bien visitar nuestro paraje y su entorno.

El Caminito del Rey no es sólo una atracción turística, sino que es una reivindicación de nuestra historia y de nuestro patrimonio industrial y cultural. Un lugar único, donde te sientes frágil y diminuto, ante la inmensidad y la belleza de lo que te rodea.

El Caminito del Rey es una conexión con nuestro pasado. Era una vía de acceso; una calle que utilizaban los vecinos y vecinas del entorno en su día a día para ir a trabajar o al colegio. Su puesta en uso no sólo ha sido importante desde el punto de vista turístico sino que además es importante porque forma parte del pasado y la memoria de la gente del lugar.

Debemos reflexionar y proteger aquello que es excepcional. Seamos capaces de potenciar y poner en valor lo que nos rodea, pues estamos convencidos de que la Provincia cuenta con recursos y atractivos suficientes como para no vivir del plagio.

Queremos aprovechar esta carta para agradecer a los medios de comunicación y a todos los profesionales de la información la cobertura y difusión que han hecho y hacen de nuestro maravilloso entorno y que tanto ha contribuido y sigue contribuyendo a la economía y el desarrollo del interior de la provincia de Málaga.

También nos gustaría trasladar nuestro pesar por el trágico accidente ocurrido en El Saltillo y nos gustaría hacer llegar nuestra solidaridad y sentir a familiares y amigos.

Fdo. Francisco Martínez Subires

Alcalde de Álora

Fdo. Juan Alberto Naranjo Moral

Alcalde de Ardales